

**Kontakt**

Radio Rottu Oberwallis  
 Postfach  
 3930 Visp  
 Tel. 027 948 09 48  
 Fax 027 948 09 45  
 info@rro.ch



[Zurück zur Übersicht](#)

## Schweiz: Unrühmlicher Höchststand



Stiftung Tier im Recht: Das Wallis gehört zu den Kantonen mit einem unzureichenden strafrechtlichen Tierschutzvollzug. Quelle: tierimrecht.org

### Die Zahl Strafverfahren wegen Tierquälerei erreichte in der Schweiz im letzten Jahr einen neuen Höchststand.

24.10.2013, 13:35

So wurden denn 1404 Strafverfahren durchgeführt. Das sind 158 Verfahren mehr als im Vorjahr. Den Anstieg führt die Stiftung 'Tier im Recht' darauf zurück, dass Täter konsequenter verfolgt würden. Das Tierschutzgesetz werde aber nach wie vor nicht in allen Kantonen gleich konsequent angewendet. Negativbeispiele seien die Kantone Genf, Appenzell Innerrhoden, Nidwalden, Glarus, Uri und das Wallis. In diesen Kantonen gehe gar nichts.

Oft regle der Kantostierarzt die Angelegenheit direkt mit dem Tierhalter, was natürlich kein Strafverfahren zur Folge habe. Es gebe aber auch positive Beispiele. Spitzenreiter sei der Kanton Bern. Dort Sorge die Spezialabteilung 'Tierdelikte' der Kantospolizei für eine konsequente Strafverfolgung./sda/wh

2 0 0 0

[Zurück zur Übersicht](#)